

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nevers, le 21 mars 2024

## LE CONTEMPORAIN ET LA MEMOIRE FACE A FACE POUR LA REOUVERTURE DU MUSEE DE LA FAÏENCE ET DES BEAUX-ARTS

**Le Musée de la Faïence et des Beaux-Arts Frédéric-Blandin rouvre ses portes au public, vendredi 29 mars. Tout le week-end, les visiteurs pourront découvrir gratuitement les collections et l'exposition *Le Château Intérieur* où se rencontreront les peintures contemporaines de Yann Lacroix et les passeurs de mémoires que sont les œuvres des Musées de la Faïence et de l'Archéologie.**

Pour sa réouverture vendredi 29 mars, le Musée de la Faïence et des Beaux-Arts Frédéric-Blandin confrontera les époques et les styles dans l'exposition *Le Château Intérieur* de Yann Lacroix, en partenariat avec le Parc Saint-Léger Centre d'art contemporain.

Regarder les peintures de Yann Lacroix, c'est partir en voyage, plonger dans des paysages luxuriants. Travaillés tout en superposition, les tableaux sont une métaphore de la mémoire où se mélangent des zones floues et des éléments très détaillés. Ces œuvres contemporaines feront écho aux objets soigneusement conservés par les musées neversois de la Faïence et de l'Archéologie, pour préserver la mémoire des savoir-faire et des sociétés qui ont précédé notre époque.

### **Venez au musée en famille**

Pour vous permettre de profiter de cette exposition, les équipes du Musée de la Faïence et des Beaux-Arts Frédéric-Blandin vous accueilleront gratuitement du vendredi 29 mars au lundi 1<sup>er</sup> avril, avec un programme d'activités, concocté pour tous les âges. Les festivités s'ouvriront avec le vernissage de l'exposition, vendredi 29 mars à 18 h.

### **Contact Presse**

Céline Ducoin – 06.62.30.01.05 – [cducoin@agglo-nevers.fr](mailto:cducoin@agglo-nevers.fr)

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pendant les trois jours suivants, des visites commentées seront prévues à 11h. Quant aux après-midis, ce sera une activité toutes les heures à réaliser en famille, ou comment s'amuser avec l'art pour petits et grands. Vous pouvez dès maintenant vous inscrire sur le site du musée.

L'exposition *Le Château Intérieur* de Yann Lacroix est à découvrir au Musée de la Faïence et des Beaux-Arts Frédéric-Blandin, jusqu'au 9 juin.

## **Infos pratiques :**

### ***Weekend de réouverture du musée***

- Musée de la Faïence et des Beaux-Arts Frédéric-Blandin
- du vendredi 29 mars au lundi 1<sup>er</sup> avril
- entrée gratuite
- inscription aux ateliers sur le site ou par téléphone

### ***Exposition Le Château Intérieur de Yann Lacroix***

- Musée de la Faïence et des Beaux-Arts Frédéric-Blandin
- du 29 mars au 9 juin

Musée de la Faïence et des Beaux-Arts Frédéric-Blandin, rue Saint-Genest, ouvert du mercredi au lundi de 10h à 13h et de 14h à 18h - renseignements et réservations sur [culture.nevers.fr](http://culture.nevers.fr) ou au 03 86 68 44 60 ou [museedelafaience@ville-nevers.fr](mailto:museedelafaience@ville-nevers.fr)

## **Contact Presse**

Céline Ducoin – 06.62.30.01.05 – [cducoin@agglo-nevers.fr](mailto:cducoin@agglo-nevers.fr)